



Probablement déçu après sa non-sélection pour le mondial 2022, Léandre Tawamba a aussitôt écourté son séjour au bercail.

En effet, non retenu pour le mondial au Qatar par le sélectionneur national Rigobert Song, l'attaquant Camerounais a immédiatement regagné son club, Al Tawoon en Arabie Saoudite, où il s'est remis au travail.

Recalé, Léandre Tawamba paye ainsi le prix de sa mauvaise prestation lors du match amical Corée du Sud vs Cameroun (1-0) du 27 octobre dernier, notamment son loupé aux arrêts de jeu, alors qu'il avait la balle du (1-1).

« Sur cette occasion, Léandre Tawamba aurait dû prendre plus de risque en allant défier le gardien adverse. Mais à la place, le joueur d'Al-Taawoun s'est précipité. D'un geste mou, comme s'il voulait se débarrasser de la balle, il fera finalement une... passe au portier sud-coréen. C'est sûr, le numéro 9 camerounais a grillé ses chances de participer à la Coupe du monde 2022 avec cet énorme raté. Le joueur l'a certainement compris. Raison pour laquelle, il s'est fondu en excuse sur sa page Facebook », écrivait un confrère de Camfoot.



Léandre Tawamba Officiel · [Suivre](#)



Suggestions · 1 j · 🌐

Désolé 😓 Sorry

Je reconnais vous avoir déçu, mais je vous dresse mes sincères excuses du plus profond de mon cœur 🇵🇹🦁😓

[#Le_9_National](#)

[#Tawo_Tawo](#)

[#Ça_Ne_Coule_Pas](#) 😓



6612

3276 commentaires 62 partages

J'aime

Commenter

Partager